



ERZDIÖZESE MÜNCHEN
UND FREISING

Erzbischöfliches
**EDITH STEIN
GYMNASIUM**
München



Preysingstraße 105
81667 München

Tel: (089) 90 93 51 - 0
Fax: (089) 90 93 51 - 224

sekretariat@edith-stein-gym.de
www.edith-stein-gym.de

München, den 9. Dezember 2018
Newsletter 03/18

Liebe Absolventinnen des Edith-Stein-Gymnasiums,
sehr geehrte Damen und Herren,

1) Umzug in das neu renovierte alte Schulhaus

„Ein Haus voll Glorie schauet weit über alle Land ...“

Mit diesem Kirchenlied begann der Festgottesdienst anlässlich der Feierlichkeiten zum Abschluss der Generalsanierung am Erzbischöflichen Edith-Stein-Gymnasium. Diese Liedzeile ist eine passende Überschrift für den Festakt, der am 12. Oktober 2018 gefeiert wurde.



Nach fast zwei Jahren Bauzeit konnte das völlig renovierte und umgebaute „alte“ „neue“ Schulhaus wieder eingeweiht werden und strahlte mit seiner aufwendig hergerichteten Fassade in das sonnige und herbstliche Haidhausen.

Der Generalvikar der Erzdiözese München und Freising Prälat Dr. Dr. Peter Beer, war der Hauptzelebrant des Gottesdienstes, welcher vom AK Liturgie und dem Vokalensemble des ESG gestaltet wurde. In seiner Predigt betonte der Generalvikar die Freundschaft, die zwischen Menschen nur dann entstehen könne, wenn sie sich wirklich – und nicht nur virtuell – begegnen. Das neue ESG soll so ein Ort der Begegnung werden, wo Freundschaften zwischen den Schülerinnen und die Freundschaft zu Gott entstehen und wachsen können.

Nach dem Gottesdienst wurde zum Festakt in die Aula geladen. Die Schulleiterin Frau Nicklas begrüßte die Gäste und brachte ihren Dank an die Verantwortlichen der Generalsanierung zum Ausdruck. Neben der Leiterin des Ressorts Bildung, Frau Dr. Krump, sprach auch die planende Architektin Frau Kratzenberg über das „vorher“,



„währenddessen“ und „nachher“ bei dieser aufwendigen Baumaßnahme. Mit der feierlichen ökumenischen Haussegnung und Musik von Chor und Orchester endete der offizielle Teil. Anschließend bot sich die Möglichkeit, das renovierte Haus bei Führungen besser kennen zu lernen und bei einem gemütlichen Mittagessen miteinander ins Gespräch zu kommen.

(Fotos: Kiderle)



2) Einladung zu den weihnachtlichen Konzerten

Wir laden Sie herzlich zu einem unserer Weihnachtskonzerte ein: Sie finden am 11.12.2018 und am 20.12.2018 jeweils um 18 Uhr in der Campuskirche neben der Schule statt. Ab 16.30 Uhr wird im Schulhaus an beiden Tagen vor dem Konzert ein kleiner Weihnachtsmarkt stattfinden.

Der Unterstufenchor führt am 18.12.2018 um 18.00 Uhr in der Aula die Kantate für junge Leute, Mr. Srooge, auf.



3) Eine Box für Weihnachten

Die Mellersdorfer Schwestern organisieren in Zusammenarbeit mit dem Pfarrverband Haidhausen die Aktion *eine Box für Weihnachten*. Auch die Schülerinnen des Edith-Stein-Gymnasiums beteiligten sich an der Aktion und schickten liebevoll gepackte Schuhkartons mit Kleidung, Spielsachen, Schulsachen, Süßigkeiten und einem kleinen persönlichen Gruß auf die Reise zu den Niederlassungen der Mellersdorfer Schwestern nach Rumänien (insbesondere an das Tagesheim für Kinder mit Behinderung in Oradea).



4) Tag der offenen Tür

Bereits jetzt möchten wir auf den Tag der offenen Tür am 22. März 2019 und den Infoabend für neue Schülerinnen am 26. Februar 2019 hinweisen. Genauere und aktuelle Infos finden Sie auf der Homepage der Schule.

Für die Kommunikation haben wir die Mail-Adresse alumni@edith-stein-gym.de eingerichtet, die direkt an das Alumni-Team in der Schule geht. Über Anregungen, aber auch über Ihre Kritik freuen wir uns. Besuchen Sie auch die neu gestaltete Homepage der Schule.

Herzlichen Dank, dass Sie dieses Projekt des Newsletters wieder fleißig in Anspruch genommen haben. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine gesegnete Adventszeit und frohe Weihnachten.

Ihr Alumni-Team

